

CASANARE

Ecopetrol apoyó la recuperación del parque La Iguana de Yopal

Publicado Subida Hace 8 horas on 23 de diciembre de 2020
Por **Editor Chivas**



Con la instalación de un punto de atención turística, un punto de habitación para los Guardabosques y carpas para muestras artesanales y de gastronomía, **Ecopetrol** se vinculó a la iniciativa de la Alcaldía de Yopal de adecuar y recuperar el parque La Iguana, en un esfuerzo por contribuir con la reactivación social y económica del municipio.

La Empresa aportó a la Administración Municipal dos contenedores: uno adecuado como punto de información turística y otro habitacional al servicio de los guardabosques. Además, entregó 20 carpas, cada una dotada con seis sillas y dos mesas para exposición y venta de artesanías y alimentos.

Ecopetrol apoya la recuperación de este sitio emblemático, que se convierte en un atractivo turístico donde se ofrecen diversos servicios para los yopaleños y los visitantes, en armonía con el medio ambiente”, señaló Diana Ximena Castillo, líder (e) de Entorno de la compañía, en la región.

Por su parte, el alcalde de Yopal, Luis Eduardo Castro agradeció la vinculación de la empresa y dijo que su participación tiene un significado muy valioso.

“Precisamente el símbolo de **Ecopetrol** es la iguana, este parque se llama La Iguana, y nos ha donado equipamiento para la operatividad del parque. Poco a poco nos vamos ajustando, realizamos el alumbrado navideño y dimos una imagen totalmente diferente a este escenario. Hoy aspiramos hacer un escenario recreativo, deportivo, ambiental y cultural”, señaló el mandatario local.

La inversión de **Ecopetrol** en este proyecto superó los \$123 millones y el suministro del material se hizo a través de un proveedor local. Esta gestión es resultado del trabajo articulado con la Alcaldía de Yopal, y se suma a las iniciativas de la Empresa para dinamizar la economía regional.

Comentar

0 comentarios

Ordenar por [Lo más reciente](#)

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

NOTICIAS RELACIONADAS #CASSETAS LA IGUANA #IGUANA **ECOPETROL** #INVERSION **ECOPETROL** #RÍO CRAVO SUR #SECTOR LAIGUANA

- NO TE PIERDAS** [Multan a conductor que salió de Bogotá rumbo a Yopal con el bus lleno](#)
- PROXIMA NOTICIA** [La Piedra de los Ancestros en Sabanalarga será punto turístico de Casanare](#)

Editor Chivas

TE PODRÍA GUSTAR

Ecopetrol invertirá entre US\$3.500 y US\$4.000 millones en 2021

Obra para canalizar el Cravo Sur inicia este año y costará 40 mil millones

CLICK PARA COMENTAR

CASANARE

La Piedra de los Ancestros en Sabanalarga será punto turístico de Casanare

Publicado Subida Hace 8 horas on 23 de diciembre de 2020
Por **Editor Chivas**



En el desarrollo de la estrategia “Casanare: un destino por recorrer”, distintas autoridades del orden departamental y local se desplazaron al municipio de Sabanalarga, con el fin de adelantar una visita técnica a los petroglifos denominados La Piedra de los Ancestros.

Esta actividad se desarrolló de manera articulada entre las concesionarias viales del Sigsa y del Oriente (Covioriente), la Alcaldía de Sabanalarga, la Dirección de Cultura y Turismo de la Gobernación de Casanare, acompañados por profesionales y técnicos de topografía, arqueología y antropología de las mencionadas empresas.

El propósito de este trabajo de campo fue iniciar el proceso de valoración histórico de estos descubrimientos y de esta manera potenciar su verdadero valor como patrimonio material e inmaterial.

SIGUE LEYENDO

CASANARE

Multan a conductor que salió de Bogotá rumbo a Yopal con el bus lleno

Publicado Subida Hace 8 horas on 23 de diciembre de 2020
Por **Wilson Duran Duran**



El conductor de bus intermunicipal trató de llenar su vehículo más allá de la capacidad permitida, aprovechando el movimiento de personas por pandemia.

[\(más...\)](#)

Comentar

0 comentarios

Ordenar por [Lo más reciente](#)

Añade un comentario...

SIGUE LEYENDO

CASANARE

Hay alerta por falta de médicos en cinco municipios de Casanare

Publicado Subida Hace 8 horas on 23 de diciembre de 2020
Por **Editor Chivas**



Mediante resolución 900 del 21 de diciembre de 2020, se declaró la emergencia funcional hospitalaria para el hospital local de Villanueva y los centros de salud de Monterrey, Sabanalarga, Chámeza y Maní, por falta de médicos generales para cubrir la demanda de urgencias en la época decembrina.

Asimismo se ordenó a la directora zonal, la activación del plan hospitalario de emergencia en cada IPS, para que informen a las alcaldías municipales, específicamente a los comités de gestión del riesgo, con el fin de activar apoyo de otras entidades de socorro como Cruz Roja, Defensa Civil y Bomberos.

Mediante la misma se informó al centro regulador de urgencias del departamento, con el fin de articular acciones con hospitales de mediana complejidad, para que ambulancias y tripulación regresen en el menor tiempo posible a sus IPS de origen.

SIGUE LEYENDO

EN TENDENCIA

- CASANARE** / Subida Hace 1 día
Casanare tendrá toque queda durante la Navidad y el fin de año

CHIVAS DEL DIA / Subida Hace 2 días
Cirujano de Yina Calderón dijo si en sus manos murió 'Kim Kardashian mexicana'

CHIVAS DEL DIA / Subida Hace 2 días
Capturado hermano del exmandatario de la Policía Rodolfo Palomino

CHIVAS DEL DIA / Subida Hace 1 día
Capturaron al hombre que asesinó a profesor de voleibol en Itagüí

CASANARE / Subida Hace 8 horas
Multan a conductor que salió de Bogotá rumbo a Yopal con el bus lleno

CHIVAS DEL DIA / Subida Hace 22 horas
Indígena en Mitú castigó a su hijo amputándole una mano

BUSCAR NOTICIA

SEARCH



SIGUENOS EN TWITTER